

Apresan 67 sacerdotes y civiles en Ecuador

Quito, noviembre 28. (Latin). (Por José Zúñiga). El arresto de 67 civiles y sacerdotes esta madrugada aquí, reavivó el clima de tensión política que se vive en la capital y reafirmó la enérgica posición del gobierno militar para impedir cualquier acción estimada como subversiva o clandestina.

Familiares de 31 personas denunciaron a la prensa que la policía efectuó una detención masiva anoche, cuando se concretaba la fundación de un nuevo movimiento político titulado Unión Democrática Nacional.

El procedimiento se llevó a cabo en la casa de reposo San Isidro, perteneciente a la curia de la iglesia católica, al norte de la ciudad,

establecimiento regentado por religiosos. La policía reveló que los detenidos fueron trasladados al cuartel número dos del regimiento. Quito, pero no se dieron las razones para el arresto.

Algunos familiares lograron entrevistarse con los presos y extrajeron un documento político donde se exhorta a formar un frente democrático que haga transformaciones definitivas en el Ecuador.

El documento llamaba a integrar el frente a la iglesia nueva, pueblo y fuerzas armadas.

Fuentes oficiales indicaron que la reunión era clandestina y de finalidades subversivas que el gobierno no aceptaba bajo ninguna

— Pasa a la página 43 —

Hállase desmantelada la economía de Angola

Benguela, Angola, noviembre 28. (UPI). (Por Ray Moseley). La economía de Angola se encuentra prácticamente desmantelada después de la guerra civil, debido especialmente a la fuga de los 250.000 técnicos portugueses prácticamente los únicos con que contaba el país —y el retiro de los inversionistas privados. El café, que proveía a este país 231 millones de dólares anuales, tendrá una cosecha equivalente a sólo el 20 por ciento de lo habitual.

El coordinador de la comisión nacional para la reconstrucción de la industria del azúcar, Emilio Mateus, de 25 años de edad, al referirse al estado de abandono

Peligran morir de congelación sobrevivientes del terremoto

Muradiye, noviembre 28. (AP). (Por Ismail Kovaci). Una intensa tormenta de nieve amenazaba hoy a los sobrevivientes del reciente sismo en este distrito de Turquía oriental con un nuevo peligro: la muerte por congelación. Funcionarios temían que la nieve, que comenzó a caer con fuerza a las 05:30 de la madrugada, hora local, obstaculizaría el trabajo de rescate, comenzado ya con dificultades por lo agreste del terreno.

"Consideramos esta tormenta, de acuerdo con las circunstancias una calamidad tan grande como

del cultivo de la caña dijo que "la mayor parte de los cultivos se han convertido en pastizales".

Lo único el petróleo

La única actividad que está re-

Pasa a la página 65

Joven sudafricano atacado por un tiburón blanco

Ciudad del Cabo, Sudafrica. 28

— Pasa a la página 57 —



MUERE. Nov. 28 (AP). La actriz cinematográfica Rosalind Russell, quien desempeñó papeles de mujeres elegantes e ingeniosas en el cine y en el teatro, falleció hoy en su casa en Los Angeles. Profesaba la religión católica y falleció de cáncer y artritis, a la edad de 63 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"SEÑORITA ADOLESCENTE". Tulsa, Oklahoma, 28 de noviembre (AP). Rebecca Reid, derecha, de Dallas, fue electa hoy "Señorita Adolescente" en Tulsa, Oklahoma. Aparece aquí con la ganadora del año pasado, Catherine Durden, de Honolulu.

Tratan de recoger armas en poder de rivales en Líbano

Beirut, noviembre 28. (UPI). (Por David D. Pearce). Mientras continuaba la gigantesca tarea de limpiar a Beirut y restablecer los servicios públicos, las fuerzas de paz árabes, formadas en su mayoría por tropas sirias, seguían tratando de recoger las armas en poder de los grupos rivales en la guerra civil del Líbano. Los cristianos derechistas ya habían empezado a recoger algunas de sus armas, depositándolas luego en los puntos señalados por las tropas árabes de ocupación, quienes tienen a su cargo el control de los armamentos.

Sin embargo, casi todos los observadores coincidían en que sería muy difícil establecer si se habían recogido todas las armas, ya que se sospechaba que todos los grupos habían ocultado gran número de ellas.

Siguen negociaciones

Por otra parte continuaban las negociaciones para el desarme de

— Pasa a la página 39 —

Murió ayer la famosa actriz del cine Rosalind Russell

Los Angeles, noviembre 28. (AP). (Por Bob Thomas). Rosalind Russell, la estrella de tantas películas de la época dorada de Hollywood, murió hoy a los 63 años de edad, tras una larga batalla contra el cáncer y la artritis. Sus películas desde "Craig's Wife" y "His Girl Friday" hasta "Auntie Mame" y "Mourning Becomes Electra", le merecieron cuatro postulaciones para el Oscar a la mejor actriz.

Las causas de su muerte —cáncer y artritis— fueron confirmadas por un vocero de la familia.

A los comienzos de su carrera, en la década de 1930, Rosalind parecía destinada a interpretar únicamente papeles de joven ingenua. Pero pronto demostró su

versatilidad histriónica con el protagónico de "Craig's wife" (1937) en que interpretó el papel de una mujer fría y calculadora.

Otra personalidad

A partir de entonces sus perso-

— Pasa a la página 40 —

Patricia Hearst vive rodeada de numerosos guarda-espaldas

San Francisco, noviembre 28. (UPI). Pese a "increíbles medidas de seguridad", un portavoz de Patricia Hearst ha dicho que su vida desde que fue puesta en libertad bajo fianza ha sido "difícil", debido al peligro representado por "chiflados" y radicales ex asociados con ella cuando estuvo en la clandestinidad. Pero el vocero agregó que la señorita Hearst, de 22 años, convicta por robo a un banco perpetrado con miembros del grupo extremista denominado "Ejército Simbiónes de Liberación" (ESL) que la habían secuestrado, está "acostumbrada" a amenazas de muerte, y actualmente trata con verdadero interés de vivir con alguna semblanza de normalidad, ya que no tiene lugar

donde ocultarse.

Patricia tiene, sin embargo, una fuerza privada de guardaespaldas, con presuntos sueldos de más de 700 dólares diarios que son pagados por la familia. Y goza del lujo que puede ser provisto por sus padres, con los cuales el juez fe-

— Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE EXPLOSION. México, Nov. 28 (AP). Una mujer herida en el estallido de un gasoducto en los suburbios de la ciudad de México, es auxiliada por brigadas de rescate que acudieron en auxilio

de las víctimas. Según los reportes oficiales, hubo más de 10 muertos y decenas de heridos y quemados.

al cerrar la edición